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Selbst wenn die aus dem Beirat alle den AR bilden würden, könnten sie zwar wirtschaftliche,
aber genauso keine sportlich strategische Entscheidungen kompetent treffen.

Das Grundproblem.

Solche Entscheidungen muss eine neu zu schaffende Hierarchieebene treffen, gespickt mit
Sportkompetenz a la Köpke, Hans Meyer, Rummenigge etc.

AR dann nur für die wirtschaftliche Aufsichtsfunktion wg. gesundem Wirtschaften und
Verhinderung von BaderWoyschen Entwicklungen.
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